

MAX zeigt mir DAS BESTE Sushi in KÄ¶ln!

<https://youtu.be/UH8gkGZzsCc>

Heute war ich zu Gast in KÄ¶ln bei Max Pane, und wir haben gemeinsam eines seiner neuesten Lieblingsrestaurants besucht. FÄr uns gab es **Sushi der Extraklasse**, das mich sofort nach Japan versetzt hat! ð?•£â?"

In diesem Restaurant habe ich in Deutschland noch nie so frisches und authentisches Sushi gegessen. Der Laden selbst war unglaublich schÄn â?? eine perfekte AtmosphÄre, die das Erlebnis noch intensiver gemacht hat.

In diesem Video nehme ich euch mit auf eine kulinarische Reise durch KÄln und zeige euch, warum dieses Sushi-Restaurant ein absolutes Muss fÄr alle Sushi-Liebhaber ist. ð?•?i, ð?•£

Zu Max:

<https://www.youtube.com/@maxxpane>

<https://www.instagram.com/maxxpane/>

Zur Location:

Restaurant Kintaro

Friesenstraße 16

50670 KÄln

<https://www.kintaro.de/>